

XIV^e STATION.

Jésus est mis dans le sépulcre.

ASSISTONS à ces funérailles ! Jésus, notre Dieu est mis au tombeau ! nous aussi, nous suivrons bientôt la même route. Beaucoup d'âmes, — plusieurs de nos parents et de nos proches, — ont déjà subi le même sort. Leurs corps sont la proie des vers, pendant qu'elles souffrent peut-être dans le Purgatoire. Avec quelle ardeur elles souhaitent de posséder Dieu, la source de tout bien et de tout joie ! Bien-aimé Sauveur, je prends en ce moment la ferme résolution de remplir désormais tous mes devoirs avec zèle, afin d'échapper après ma mort aux peines du Purgatoire et de jouir immédiatement de cette félicité " que nul œil n'a vue, que nulle oreille n'a entendue, que nul cœur humain n'a sentie ! " Désormais je veux expier mes péchés et souffrir par amour pour vous ! Je vous en conjure, descendez auprès des âmes du Purgatoire et délivrez-les de leurs chaînes.

O Marie, Mère de miséricorde, par égard pour les larmes que vous avez versées au bord de la tombe de Jésus, ayez pitié des âmes du Purgatoire !